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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 保坂 勝志 会長 
                            
   
＜ソング＞ それでこそロータリー 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜握手タイム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

＜会長挨拶＞ 

新津中央ロータリークラブ 保坂 勝志 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・新型コロナウイルスが心配、手洗い うがい マス

ク着用等の予防をの推奨 

・新潟県だけでなく全国各地で百貨店の閉店が進む 

 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
新津ロータリークラブ 吉田健治君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央ロータリー 
クラブ会長 

保坂 勝志 

国際ロータリー第 2560地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：保坂 勝志 

幹 事：望月 治    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：諸橋 敏松 

2019-2020 年度 

国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

（Decatur RC） 
 
国際ロータリーテーマ  ロータリーは世界をつなぐ" 

2019-2020 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 大谷 光夫：（高田 RC） 

テーマ 「楽しいロータリーでつながろう」 

 

２０１９—２０２０年度クラブテーマ 

「ロータリーで楽しい時代（とき）を 

共につくろう！」 

  

２０２０年１月第３例会 
（2020年 2月 18日） 



＜卓 上 花＞  
 
花   名／日本水仙 （ヒガンバナ科） 
原 産 地／地中海沿岸 
花 言 葉／自己愛 感じやすい 
生 産 地／南房総市 
 
   
      
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
＜お食事＞一楽さんの板前さんのご馳走 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜幹事報告＞ 
望月 治 幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・訃報  
 大谷光夫地区ガバナーご令室 大谷みゑ子様が２月
14日逝去されました。 
通夜  2月 19日（水）午後 6時 30分より 
告別式 2月 20日（木）午前 10時より 
場所  セレモニーホールゆきつばき 
    上越市高土町３－８－４ 
喪主  大谷和弘様（ご子息） 

   
・委員会報告 
 
齋藤嘉昭君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
国際ロータリー第 2560 地区 2019－21 年度 
青少年奉仕委員会合同引継会出席報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
井浦行重君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ロータリー財団委員会に代理出席 
・地区補助金改定点 
① 申請時期 

現行 3 月末日  改正後 4 月 25 日 
② 継続事業 

現行 原則不可  改正後 可 
③ 寄贈品 

現行 不可    改正後 可 
④ 授与額  

現行  クラブ負担 30％ 
改正後 クラブ負担 0％～ 



３前年度寄付実績１人あたりに応じた額 上限あり 
３前年度寄付実績の２５％を割当とするため 
補助金のみで完結するプログラムでも構わない 
複数クラブが共同で補助金を合わせて使用すること

も可 
 
 
＜プログラム＞ 卓話 
 
卓話担当 小林一大君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・当選して参加予定の東京マラソンが新型コロナウイ

ルス問題で中止で残念、新潟酒の陣はどうなる？ 

・暖冬でスキー場も中止のところが多いが農業の水不

足が心配 

・新潟県の財政難は対策により１２９億円改善する見

通し 

・防災・減災対策必要、「防災ナビ」のダウンロードを

して欲しい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・県立病院が多く負担が大きいので見直し改善が必要 

・医師不足、看護師不足だが十日町に看護学校を作る 

・熊、イノシシ、鹿等の農作物の被害が多いので大口

径のライフル射撃場を矢代田の現練習場を令和４年の

完成に向け整備拡充する 

・東京オリンピック、パラリンピックに向け新潟県の

魅力を伝える 

・佐渡金山の世界遺産に向けた国内候補になる可能性

は有力 

・ミシュラン新潟版が出る 

・新潟空港へのアクセスを考えていく必要がある 

・新潟県は創業率が低いので支援が必要 

・新潟米の品質向上をはかる必要がある 

・学校教育でのイジメ問題にＳＮＳが関係しているの

で対策が必要 

・新潟県の人口減少は年間２３００人程で結婚支援も

必要 

・小須戸～田上バイパスが３/２２に開通 

・県警察関係での信号機新設は全県で１５基のみ 

・パラリンピック ボッチャ予選観戦に当選した 

 

＜出席報告＞ 

風間 啓一郎 出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・前回の訂正 欠席者 １０名中１名メーキャップの

ため６６．67％に訂正     

・本日は会員２７名中 出席１８名で６６.67％ 

 

 

＜ボックスの紹介＞ 

諸橋敏松 副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

 

・小林一大君、本日の第３例会の卓話、お忙しい中あ

りがとうございました。新潟県内のあらゆる情報、予

算も含め、大変参考になりました。今後ともよろしく

お願いします。 

保坂 勝志 会長 

望月 治 幹事  

 

 

 



・２/１９誕生日です。６１歳になります？ 

ロータリクラブの皆様との友情があり今現在会社も私

もまだなんとか生かされております。もう１０年位元

気でいられたら最高だと思いますが？ 

                 赤井田幸一君 

 

・早退します。 

川名さんから妻の誕生祝として、白く黄色のクリスマ

スローズを届けて頂きありがとうございました。 

                  小川信正君 

 

本日の合計 ４０００円（累計 １８８０００円） 

 

 

米山ボックス 

・本日 米山ボックスご協力ありがとうございました。 

               風間 啓一郎 君 

・コインボックス ２７８１円 

 

本日の合計 ３３９１円（累計 ３７７３９円） 

 

 

財団ボックス 

 本日の合計   ０円（累計４３７１１ 円） 

 

＜Facebook ページの「いいね」数（フォロワー数）＞ 

       ２月２４日現在 １８３名 


